自主避難所(9月4日)

こんにちは!!

_Vol.12

自治会では、自治会館などの館11カ所に設置し、幾つかの初めて自主避難所を市内公民戒本部を設置するとともに、

「自主避難所

を中心に、延べ4世帯49人いそして、自主避難者は高齢者

してくれました。

私も避難所を回ってみま

自主避難された方は、

け、4回も関東地方に接近しりも多く、7月から9月にかれました。特に台風は例年よ震などの大きな災害に見舞わ震などの大きな災害に見舞わ

で、避難所にいると安心だと台風などで恐い思いをしたの

カスリーン台風、

伊勢湾

話していました。

台風に備え災害警

動が大切です。災害時には、 段ボー ください。ぜひ、地域で取り組んでみて 難所宿泊訓練があり、私も先日、渋川南小学校で、 り的中しますので、 を交付することにしました。 いと思います。 避難所体験をしてみると、 皆でいると、 ましたが、意外と眠れます。 体育館で一夜を過ごしました。 どもたち、 した訓練に、 今の気象情報は、 ルの上に毛布を敷き寝 保護者の皆さんと 安心です。一 今年から補助金 %情報は、かな 天気は急変し 早め早めの行 市では、こう 一人暮ら 私も子

めに避難してください。 「想定外」が起きても犠牲者 「防災都市渋川」

しなどで不安を感じたら、